5



ELHERALDO

30/01/25

LEGISLATIVO



CRITICA A SCJN POR ENVIAR LISTA

Asegura que son menos nombres de los anunciados e incluyen a personajes polémicos

N. GUTIÉRREZ, A. GARCÍA Y M. ZAVALA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

a presidenta Claudia Sheinbaum cuestionó que en la lista de aspirantes para juzgadores del Poder Judicial no sólo se encuentran personajes "muy polémicos", sino que son menos candidatos de los 3 mil que inicialmente se había informado que buscaban competir.



PERSONAS DEBEN SER INCLUIDAS EN LISTA DEL PJ. En la moñonero criticó que hay allegados a Genaro García Luna, condenado a 38 años de prisión en EU por delitos relacionados con el narcotráfico.

Acusó que ni siquiera entraron a un proceso de selección, como lo había ordenado el Tribunal Electoral, además de que el Senado determinará si acepta o no las listas que envió la Corte.

El presidente de la mesa directiva del Senado, Gerardo Fernández Noroña, acusó que el PJ armó "mañosamente" el proceso para beneficiar a sus candidatos, señalando que las mujeres inscritas para competir por un lugar en la Corte, tendrán pase directo y no irán a la insaculación. Anunció que adelantarán la insaculación para este jueves.

En tanto, magistrados del Tribunal Electoral Federal defendieron la resolución que emitió la Sala Superior para que continúe la selección de candidatos a juzgadores; afirmaron que "no proceden juicios que la Corte pueda resolver de nuestras sentencias" y "una elección no puede detenerse por un juez de amparo".

Por la noche, el TEPJF ordenó "al Comité de Evaluación del Poder Judicial de la Federación incluir en la Lista de personas aspirantes que cumplen con los requisitos de elegibilidad, se trata de 71 personas", que entrarán a la etapa de insaculación.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO	5	30/01/25	LEGISLATIVO





ACUSAN MAÑA

•Noroña dijo que adelantarán hoy la insaculación de aspirantes. Tribunal aseguró que están quitando 'las piedras del camino' .